
D.492 – La loi de liberté

Par Joseph Sakala

Dans Jacques 2:10-12, nous lisons : « Car, quiconque aura observé toute la loi, s’il
vient à pécher dans un seul point, devient coupable de tous. En effet, celui qui a dit :
Tu ne commettras point d’adultère, a dit aussi : Tu ne tueras point. Or, si tu ne
commets point d’adultère, mais que tu tues, tu es transgresseur de la loi. Ainsi,
parlez et agissez comme devant être jugés par la loi de la liberté. » Nous avons
donc le privilège de vivre en liberté où nous pouvons adorer Dieu en toute liberté, en
accord avec Sa Parole. La liberté ne nous donne pas le droit de pécher, car même la
loi  du  pays  nous  défend  certaines  choses.  Fondamentalement,  la  loi  des
gouvernements est fondée sur la loi naturelle de Dieu telle que dévoilée dans la
Parole de Dieu. Dans ce contexte, nous avons la liberté, mais pas la liberté de défier
la loi physique de la gravité, ni la loi spirituelle de la liberté.

De nos jours, certains individus recherchent la licence plutôt que la liberté, ce qui
est une contradiction de termes, car la licence n’est pas la liberté. Jésus Lui-même a
déclaré aux Juifs qui avaient cru en lui : « Si vous demeurez dans ma parole, vous
êtes véritablement mes disciples. Et vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous
affranchira » (Jean 8:31-32). Nous affranchir de quoi ? Du péché. Or, la licence,
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c’est la soumission à l’esclavage du péché. Oui la vérité vous rendra libre, mais pas
de transgresser la vérité que l’on vient de voir. Dans 1 Jean 3:4-6, nous apprenons
que  :  «  Quiconque  pèche,  transgresse  aussi  la  loi  ;  car  le  péché  est  une
transgression  de la loi.  Or, vous savez que Jésus-Christ a paru pour ôter nos
péchés, et qu’il n’y a point de péché en lui. Quiconque demeure en lui, ne pèche
point ; quiconque pèche, ne l’a point vu et ne l’a point connu. » Et comme personne
n’est parfait : « Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les
pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité » (1 Jean 1:9).

Mais cette déclaration de Jean ne l’a pas empêché de dire, dans 1 Jean 3:8-10 :
«  Celui  qui  commet  le  péché,  est  du  diable  ;  car  le  diable  pèche  dès  le
commencement. Or, le Fils de Dieu a paru pour détruire les œuvres du diable.
Quiconque est né de Dieu, ne commet point le péché, parce que la semence de
Dieu demeure en lui ; et il ne peut pécher, parce qu’il est né de Dieu. C’est en cela
que se révèlent les enfants de Dieu, et les enfants du diable. » C’est pourquoi
Jacques dit bien : « Et après que la convoitise a conçu, elle enfante le péché ; et le
péché étant  consommé,  engendre la  mort  »,  et  non la liberté  (Jacques 1:15).
Personne ne peut être sauvé par la loi ; cependant, ceux qui sont sauvés le sont par
la grâce. Et cette grâce nous vient de Dieu par la foi en Christ. Ainsi, la loi est
sainte et le commandement est saint, juste et bon.

On  pourrait  donc  se  joindre  à  David  et  proclamer  :  «  Et  je  garderai  ta  loi
constamment,  à  toujours et  à  perpétuité.  Je  marcherai  au large,  parce que j’ai
recherché tes commandements. Je parlerai de tes témoignages devant les rois, et je
n’aurai point de honte » (Psaume 119:44-46). Il y a vraiment une loi de liberté et
quiconque voudra y marcher le fera selon la volonté de Christ. « Mais celui qui aura
plongé ses regards dans la loi parfaite, celle de la liberté, et qui aura persévéré,
n’étant pas un auditeur oublieux, mais pratiquant les œuvres, celui-là sera heureux
dans ce qu’il aura fait » (Jacques 1:25).

C’est cette loi de la liberté qui doit amener la paix sur la terre. Mais avons-nous
vraiment la paix sur la terre ? Les hommes connaissent une sorte de paix qui peut se
résumer à une trêve fragile entre deux guerres, mais maintenant, cette paix n’est
pas disponible à cause de toutes les petites guerres éclatant un peu partout sur la
terre, les actes de terrorismes, les assassinats politiques et j’en passe. Jérémie avait



si bien prophétisé : « Et ils pansent à la légère la plaie de la fille de mon peuple,
disant : Paix, paix ! et il n’y a point de paix. Sont-ils confus d’avoir commis des
abominations ? Ils n’en ont même aucune honte, et ils ne savent ce que c’est que de
rougir. C’est pourquoi ils tomberont parmi ceux qui tombent ; quand je les visiterai,
ils seront renversés, dit l’Éternel » (Jérémie 6:14-15).

Ce jugement écrit par le prophète Jérémie sur les faux prophètes de son temps
pourrait bien trouver un parallèle aujourd’hui. Le même embarras fut prononcé par
Jérémie, au chapitre 8, verset 11 ; alors, incontestablement, il devait le considérer
important. Le prophète Ézéchiel a lancé le même jugement contre les faux prophètes
de son temps. « Et ces choses arriveront parce que, oui, parce qu’ils égarent mon
peuple, en disant : Paix ! quand il n’y a point de paix. Mon peuple bâtit un mur, eux
ils  le  recouvrent  de  mortier.  Dis  à  ceux  qui  le  recouvrent  de  mortier,  qu’il
s’écroulera. Une pluie violente surviendra, et vous, grêlons, vous tomberez, et un
vent de tempête éclatera. Et voici, le mur s’écroule. Ne vous dira-t-on pas : Où est le
mortier dont vous l’aviez couvert ? Car ainsi a dit le Seigneur, l’Éternel : Dans ma
fureur, je ferai éclater un vent de tempête ; dans ma colère il surviendra une pluie
torrentielle, et dans mon indignation des grêlons tomberont, pour tout détruire. Et je
renverserai  le mur que vous aviez recouvert de mortier ;  je le jetterai  à terre,
tellement  que  ses  fondements  seront  mis  à  nu  ;  il  s’écroulera,  et  vous  serez
entièrement détruits sous ses décombres, et vous saurez que je suis l’Éternel »
(Ézéchiel 13:10-14).

Presque chaque individu préférerait vivre en paix, mais le mot lui-même est devenu
un cliché ironique. L’observance annuelle de la Journée des Vétérans, originalement
appelée  «  Jour  de  l’Armistice  »,  exprimait  l’espérance  que,  lorsque  la  guerre
courante serait réglée, elle deviendrait la guerre finale et alors, il y aurait « paix,
paix ». Le mot « armistice » vient du latin qui veut dire « armements au repos ».
Mais  il  n’y  a  pas  de  paix  ;  il  y  a  eu  de  nombreuses  guerres  à  l’époque  des
Babyloniens, au temps des Romains, à l’ère médiévale et durant toutes les époques.
Même aujourd’hui,  il  existe des douzaines de petites « guerres et  de bruits de
guerres  »  à  n’importe  quelle  année  (Matthieu  24:6)  et  ces  petites  guerres
continueront jusqu’à l’avènement de Christ, le « Prince de Paix ». Il parlera de paix
aux nations, Il dominera d’une mer à l’autre et du fleuve aux extrémités de la terre
(Zacharie 9:10).



Pendant  ce  temps,  l’apôtre  Jacques  nous rappelle  notre  culpabilité  personnelle.
« D’où viennent parmi vous les dissensions et les querelles ? N’est-ce pas de vos
passions, qui combattent dans vos membres ? Vous convoitez, et vous n’obtenez
pas ; vous êtes meurtriers et jaloux, et vous ne pouvez être satisfaits ; vous luttez, et
vous faites la guerre, et vous n’obtenez pas, parce que vous ne demandez pas. Vous
demandez, et vous ne recevez point, parce que vous demandez mal, et dans la vue
de satisfaire à vos plaisirs. Hommes et femmes adultères, ne savez-vous pas que
l’amour du monde est une inimitié contre Dieu ? Qui voudra donc être ami du
monde,  se  rendra  ennemi  de  Dieu.  Pensez-vous  que  l’Écriture  parle  en  vain  ?
L’Esprit qui habite en nous, a-t-il des désirs qui portent à l’envie ? Au contraire, il
accorde une grâce plus grande. C’est pourquoi, l’Écriture dit :  Dieu résiste aux
orgueilleux, mais il fait grâce aux humbles. Soumettez-vous donc à Dieu ; résistez
au diable, et il s’enfuira de vous » (Jacques 4:1-7).

Et  Paul  nous  exhorte  ainsi  :  «  Au  reste,  frères,  réjouissez-vous  ;  tendez  à  la
perfection ; consolez-vous ; ayez un même sentiment ; vivez en paix ; et le Dieu de
charité et de paix sera avec vous » (2 Corinthiens 13:11). Tout le monde veut vivre

en paix,  mais  à  quel  prix  ?  Le 6  juin  2014 a  eu lieu le  70ème  anniversaire  du
débarquement  des  troupes  alliées  en  Normandie.  Aux  célébrations,  on  pouvait
remarquer la présence d’une vingtaine de leaders mondiaux dont Barack Obama
(USA),  Vladimir  Poutine  (Russie),  le  nouveau  président  de  l’Ukraine  Petro
Poroshenko,  ainsi  que  sa  Majesté  la  Reine  Elizabeth  (Royaume-Uni).  François
Hollande, alors Président de France, agissait comme maître de cérémonies pour
cette journée remplie d’émotions. Le respect, l’appréciation et les honneurs furent
rendus, particulièrement aux États-Unis et à l’Angleterre, pour leur engagement à la
paix, à la liberté et à la démocratie. On a aussi abondamment signalé la bravoure, le
courage  et  le  sacrifice  de  tous  ceux  qui  ont  participé  à  cette  Campagne  en
Normandie.

C’est un fait historique attristant, lorsque les Alliés ont tenté de libérer l’Europe,
plusieurs milliers de citoyens français furent tués par ces mêmes Alliés qui tentaient
de les libérer. Quelques 15 000 personnes ont perdu la vie dans les jours qui ont
précédé le Jour-D par le bombardement intense de Normandie. 5 000 citoyens furent
tués lorsque les Alliés libérèrent le seul village stratégique de Caen. Peut-être qu’au



moins 57 000 personnes ont perdu la vie durant la guerre entière, un peu moins que
les 60 000 citoyens anglais tués pendant le blitz allemand de Londres. Plusieurs
français furent attristés par un tel sacrifice. Mais tous les Alliés qui ont payé le prix
ultime de leur vie dans la bataille de Normandie ont aussi sacrifié leur vie pour la
France.

Le nombre de décès durant la campagne continue d’augmenter au fur et à mesure
que  les  historiens  tentent  d’en  déterminer  l’exactitude.  La  dernière  estimation
évalue à 6 500 le nombre d’Alliés, soit blessés, morts ou disparus en moyenne, par
jour durant cette campagne qui a duré soixante-dix sept jours. Cela nous donne au-
delà d’un demi-million d’hommes. Aujourd’hui, quelques 110 000 soldats, morts dans
cette  guerre,  reposent  en  paix  dans  vingt-sept  cimetières  bien  entretenus  en
Normandie,  dont  77  866 Allemands,  9  386 Américains,  17  769 Anglais,  5  002
Canadiens  et  650  Polonais.  Ils  nous  fournissent  un  rappel  silencieux  du  coût
horrifique de la guerre pour défendre la paix et la liberté. En 1944, l’enjeu était
très élevé, car c’était un cas de vie ou de mort pour ceux qui cherchaient la paix et la
liberté.

Les  Alliés  savaient  qu’ils  devaient  lancer  tout  ce  dont  ils  disposaient  comme
armements contre l’ennemi afin de gagner à tout prix, sachant fort bien qu’il n’y
aurait pas une seconde chance. Le continent européen fut libéré d’une autre guerre
mondiale jusqu’à ce jour. Ceci a permis à l’Europe de rebâtir une civilisation. La
prospérité du continent d’aujourd’hui peut directement être retracée aux efforts des
Alliés au moment crucial du continent. Nous ne devrions jamais oublier le sacrifice
ultime des hommes et des femmes prêts à combattre et à mourir afin de ramener la
paix dans le monde. Nous leur devons une profonde dette de gratitude sans fin. Pour
ceux qui sont nés après la guerre et qui n’ont jamais vécu au travers d’une guerre en
Europe, soyons reconnaissants.  Notre liberté est un don sans prix que nous ne
devrions jamais sous-estimer.

Rappelons-nous toujours que la paix relative dont nous jouissons aujourd’hui est
transitoire. C’est ce que nous prédit la Bible. Un énorme conflit mondial nous est
annoncé pour les derniers jours de notre société actuelle, dans Matthieu 24:6-10,
lorsque Jésus Lui-même nous dit : « Vous entendrez parler de guerres et de bruits de
guerres ; prenez garde de ne pas vous troubler, car il faut que toutes ces choses



arrivent ; mais ce ne sera pas encore la fin. Car une nation s’élèvera contre une
autre nation, et un royaume contre un autre royaume ; et il y aura des famines, des
pestes et des tremblements de terre en divers lieux. Mais tout cela ne sera qu’un
commencement de douleurs. Alors ils vous livreront pour être tourmentés, et ils
vous feront mourir ; et vous serez haïs de toutes les nations à cause de mon nom.
Alors aussi  plusieurs se scandaliseront et  se trahiront les uns les autres,  et  se
haïront les uns les autres. »

Et dans Matthieu 24:21-25, Jésus ajoute : « Car alors il y aura une grande affliction ;
telle qu’il n’y en a point eu depuis le commencement du monde jusqu’à présent, et
telle qu’il  n’y en aura jamais.  Que si  ces jours-là n’avaient pas été abrégés,
aucune chair n’eût échappé ; mais à cause des élus ils seront abrégés. Alors si
quelqu’un vous dit : Le Christ est ici, ou : Il est là ; ne le croyez point. Car de faux
christs  et  de  faux  prophètes  s’élèveront  et  feront  de  grands  signes  et  des
prodiges,  pour  séduire  les  élus  mêmes,  s’il  était  possible.  Voilà,  je  vous  l’ai
prédit. » Il est question d’une grande tribulation mondiale comme la terre n’en a
jamais  connue  auparavant  et,  heureusement,  n’en  connaîtra  plus  jamais.  Mais
l’humanité entière devra voir des atrocités inimaginables avant le retour de Christ
pour mettre fin à cette société en rébellion constante et complètement détachée de
Son Créateur.

Jésus commence par nous décrire la première guerre dirigée par Lucifer et ses
anges en rébellion contre Dieu pour s’emparer de Son trône. « Alors il y eut un
combat dans le ciel. Michel et ses anges combattaient contre le dragon, et le dragon
combattait avec ses anges. Et ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne se
retrouva plus dans le ciel. Et le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable
et Satan, celui qui séduit tout le monde, fut précipité sur la terre, et ses anges
furent précipités avec lui » (Apocalypse 12:7-9).

Donc, Lucifer, qui devait porter la lumière de Dieu aux humains, est devenu, par sa
rébellion,  l’ennemi  de  Dieu  et  Son  adversaire  nommé Satan,  ayant  maintenant
comme but unique de détruire les humains. Alors, depuis Adam et Ève, le diable
sème la division parmi les humains en leur inspirant de se détruire les uns les autres
par les guerres, le terrorisme international, le racisme de plus en plus violent et en
les amenant finalement dans un conflit mondial tel que, si ces jours n’étaient pas



abrégés, aucun humain ne pourrait survivre. Mais à cause de Ses Élus, Jésus nous
dit que ces jours seront raccourcis.

Mais Satan aura la possibilité de séduire un très grand nombre par une apostasie
mondiale, par une dictature militaire (appelée la Bête) appuyée par un faux prophète
(religieux) que les gens associeront au Messie. Cette séduction sera si puissante
qu’Apocalypse 13:4 nous révèle :  « Et on adora le dragon  qui avait donné son
pouvoir à la bête ; on adora aussi la bête, en disant : Qui est semblable à la bête, et
qui pourra combattre contre elle ? » Ce chef militaire sera tellement enflé d’orgueil
qu’il s’opposera directement à Dieu. Alors, aux versets. 5 et 6 : « On lui donna une
bouche qui disait de grandes choses et des blasphèmes ; et on lui donna le pouvoir
de faire la guerre pendant quarante-deux mois [trois ans et demi]. Et elle ouvrit la
bouche pour blasphémer contre Dieu,  pour blasphémer contre Son nom et Son
tabernacle, et contre ceux qui habitent dans le ciel [les anges de Dieu]. »

Mais le règne de la Bête militaire sera de courte durée, comme Jésus l’avait si bien
prédit. Alors, vers la fin de cette tribulation épouvantable de trois ans et demi, la
septième trompette annoncera le retour de Christ. Dans Apocalypse 11:15-17, nous
lisons : « Or, le septième ange sonna de la trompette, et de grandes voix se firent
entendre dans le ciel, qui disaient : Les royaumes du monde sont soumis à notre
Seigneur et à son Christ, et il régnera aux siècles des siècles. Et les vingt-quatre
Anciens, qui sont assis sur leurs trônes devant Dieu, se prosternèrent sur leurs
faces, et adorèrent Dieu, en disant : Nous te rendons grâces, Seigneur Dieu TOUT
PUISSANT, QUI ES, et QUI ÉTAIS, et QUI SERAS, de ce que tu as pris en main ta
grande puissance, et de ce que tu es entré dans ton règne. »

Alors que Jésus revient sur les nuées pour chercher Ses Élus, la Bête militaire et les
armées croiront que la terre est attaquée par des extra- terrestres. Nous voyons
dans Apocalypse 16:16 : « Et on les rassembla dans le lieu qui s’appelle en hébreu
Armageddon  (montagne  de  la  déroute).  »  Les  armées  se  croyant  menacées  :
«  …combattront  contre  l’Agneau,  mais  l’Agneau  les  vaincra,  parce  qu’il  est  le
Seigneur des seigneurs, et le Roi des rois ; et ceux qui sont avec lui sont les appelés,
les élus et les fidèles » (Apocalypse 17:14).

Jean poursuit en disant : « Je vis ensuite le ciel ouvert, et voici un cheval blanc, et



celui qui était monté dessus, s’appelait le FIDELE et le VÉRITABLE, qui juge et qui
combat avec justice. Ses yeux étaient comme une flamme de feu ; il avait sur sa tête
plusieurs diadèmes. Il avait un nom écrit que personne ne connaît que lui-même. Il
était vêtu d’un manteau teint de sang, et son nom s’appelle, LA PAROLE DE DIEU.
Les armées qui sont dans le ciel, vêtues de fin lin blanc et pur, le suivaient sur des
chevaux  blancs.  Il  sortait  de  sa  bouche  une  épée  tranchante  pour  frapper  les
nations, car il les gouvernera avec un sceptre de fer, et il foulera la cuve du vin de la
colère et de l’indignation du Dieu Tout Puissant » (Apocalypse 19:11-15).

Notez bien ce qui arrive maintenant : « Et sur son manteau, et sur sa cuisse, il
portait ce nom écrit : ROI DES ROIS, et SEIGNEUR DES SEIGNEURS. Je vis un ange
qui se tenait dans le soleil, et qui cria d’une voix forte à tous les oiseaux qui volaient
par le ciel : Venez, et assemblez-vous pour le festin du grand Dieu ; pour manger la
chair des rois, la chair des capitaines, la chair des puissants, la chair des chevaux et
de ceux qui les montent, et la chair de tous, libres et esclaves, petits et grands. Et je
vis la bête, et les rois de la terre et leurs armées, assemblées pour faire la guerre à
celui qui était monté sur le cheval, et à son armée. Mais la bête fut prise, et avec elle
le faux prophète, qui devant elle avait fait des prodiges, par lesquels il avait séduit
ceux qui avaient pris la marque de la bête, et qui avaient adoré son image ; tous
deux furent jetés vifs dans l’étang de feu brûlant, dans le soufre. Et tout le reste
[des armées] fut tué par l’épée qui sortait de la bouche de celui qui était monté sur
le cheval ; et tous les oiseaux furent rassasiés de leur chair » (Apocalypse 19:16-21).

Apocalypse 16:16 :  « Et on les rassembla dans le lieu qui  s’appelle en hébreu
Armageddon (montagne de la déroute). » Mais comment ces armées à Armageddon
seront-elles tuées pour rassasier les oiseaux de leur chair ? Zacharie 14:12 nous
déclare : « Et voici quelle sera la plaie dont l’Éternel frappera tous les peuples qui
auront  combattu  contre  Jérusalem  :  il  fera  tomber  leur  chair  en  pourriture
pendant qu’ils seront debout sur leurs pieds, leurs yeux se fondront dans leur
orbite, et leur langue se fondra dans leur bouche. »

Mais la bonne nouvelle, c’est que Dieu amènera une paix complètement exempte de
guerre pendant mille ans. « Recherchons donc les choses qui tendent à la paix, et à
l’édification mutuelle  »  (Romains 14:19).  « Recherchez la  paix  avec tous,  et  la
sanctification,  sans  laquelle  personne  ne  verra  le  Seigneur  ;  veillant  à  ce  que



personne ne se prive de la grâce de Dieu ;  à ce qu’aucune racine d’amertume
poussant dehors, ne vous trouble, et que plusieurs n’en soient infectés ; à ce qu’il n’y
ait point de fornicateur, ni de profane comme Ésaü, qui, pour un mets, vendit son
droit d’aînesse » (Hébreux 12:14-16). « Or, le fruit de la justice se sème dans la paix,
pour ceux qui s’adonnent à la paix », nous déclare Jacques 3:18. « En effet, que celui
qui veut aimer la vie et voir des jours heureux, garde sa langue du mal, et ses lèvres
de paroles trompeuses ; qu’il se détourne du mal, et fasse le bien ; qu’il cherche la
paix, et la poursuive. Car les yeux du Seigneur sont sur les justes, et ses oreilles sont
attentives à leur prière ; mais la face du Seigneur est contre ceux qui font le mal » (1
Pierre 3:10-12).

Nous n’avons qu’à lire la première page de n’importe quel journal local pour nous
apercevoir  que  ça  ne  va  pas  vraiment  bien  dans  le  monde.  Les  guerres,  les
révolutions, les sécheresses, la faim, les ouragans, les tremblements de terre, le
terrorisme, la drogue illégale, les vols, les meurtres augmentent d’année en année et
il ne semble pas y avoir de fin. « Mais il y a toujours eu ces choses dans le monde, »
me direz-vous. D’accord, mais avec autant de fréquence et autant de violence ? Je
me souviens  d’une  époque où  on  pouvait  encore  se  promener  le  soir  en  paix.
Aujourd’hui,  regardez  autour  de  vous  et  notez  les  caméras  accrochées  un  peu
partout, destinées à surveiller chaque action humaine, entièrement hors de notre
vue. Il n’y a pas si longtemps, on pouvait laisser notre maison sans verrouillage.
Essayez de faire cela maintenant et voyez. Non, il faut être vraiment aveugle pour ne
pas voir que ça ne va plus.

Depuis le début des temps, les hommes nous ont toujours promis la paix par leur
gouvernement,  à  chaque  élection.  Et  c’est  toujours  pareil,  rien  ne  change,  les
visages  sont  différents,  mais  le  système reste  inchangé.  Parce  que  ce  que  les
humains en général ne savent pas, c’est que notre système en entier est pourri,
parce que les hommes ne sont que des marionnettes dirigées par un grand chef qui
s’appelle Satan et qui séduit la terre entière. Allez n’importe où sur la terre et
remarquez que c’est le même système qui marche partout ; chacun pour soi, voler
son prochain sans se faire prendre et dominer sur l’autre. Et de nos jours, nous
entendons parler d’un Nouvel Ordre Mondial où l’humanité souhaite contrôler son
destin avec un gouvernement unique, sans se demander ce qui se passerait si l’élite
de ce Gouvernement Mondial était entièrement dirigée par Satan. Pensez-vous qu’il



y aurait vraiment la paix dans le monde ?

Mais  voici  une  bonne  nouvelle.  L’humanité  aura  finalement  un  gouvernement
mondial de paix. Pouvez-vous imaginer un monde où toutes les nations vont coopérer
ensemble à travailler en paix ? Où aucune famille n’aura à agoniser au sujet d’un fils
ou d’une fille perdu sur un champs de bataille, laissant derrière des orphelins ? Un
temps où on n’entendra plus les mots « char d’assaut », « bateaux de guerre »,
« bombes », « ogive nucléaire » et « beaucoup de morts », car ils ne feront plus
partie du vocabulaire. « Impossible ! » me direz-vous, « Ce n’est pas la réalité ! »
Jadis, les prophètes bibliques ont prédit des conditions utopiques. Un monde avec
des surplus de nourriture pour fournir aux besoins de la population de la terre
entière, où les fermiers prospèreront. Un monde dans lequel les hommes et les
femmes apprendront à vivre sans haine et sans bigoterie raciale ou religieuse. Un
monde où les habitants apprendront à respecter la culture, les habiletés, les talents
et  surtout  les  uns  les  autres.  Un  monde  où  on  apprendra  à  s’aimer  et  à  se
comprendre.

Dans  ce  nouveau  monde,  les  habitants  deviendront  des  pionniers  dans  une
découverte  nouvelle  quelconque.  Les  sociétés  apprendront  à  unir  leurs  valeurs
communes  dans  le  but  d’amener  la  paix  d’esprit,  la  satisfaction  et
l’accomplissement.  Il  n’y  aura  plus  de  meurtres,  de  viols,  de  drogue,  d’abus
d’enfants,  de  répression,  de  convoitise  ou  de  corruption.  On  enseignera  aux
habitants  à  vivre  en  paix  et  à  s’aimer  les  uns  les  autres  sur  une  planète
complètement revitalisée.  Trop beau pour être vrai  ?  Pas si  vous comprenez le
travail que Dieu prépare actuellement pour chacun de vous. Ses plans sont inscrits
dans la Bible depuis plusieurs siècles.

La Bible nous donne en détail ce que les Élus de Dieu feront comme travail dans le
merveilleux Royaume de Dieu, pendant le Millenium, lorsque Jésus viendra établir
Son Royaume ici-bas sur cette terre. Mais ils ne règneront pas seulement pendant
mille ans, mais je vous laisse saliver. Avant de vous dévoiler toute cette magnifique
beauté dans une coopération et une joie sans pareilles, il faut d’abord que je vous
fasse  comprendre  ce  qui  doit  se  passer  sur  cette  même  terre  au  sujet  de  la
destruction et du cahot de Satan qui va tenter de détruire la population entière.
Pourtant, Jésus a donné à tous ceux qui voulaient le savoir, un compte-rendu



détaillé dans les quatre Évangiles pour ceux qui auraient soif de la vérité.

Dans Matthieu 24:1-2, Nous lisons : « Comme Jésus sortait du temple et qu’il s’en
allait, ses disciples vinrent pour lui faire considérer les bâtiments du temple. Et
Jésus leur dit : Ne voyez-vous pas tout cela ? Je vous dis en vérité qu’il ne restera ici
pierre sur pierre qui ne soit renversée. » Dès le premier siècle, Jésus les avertit
que le temple serait détruit.  Mais pourquoi ? Cela vous montre que, depuis les
débuts, Satan s’opposait à Christ dans l’enseignement de l’Évangile du Salut que
Jésus est venu nous apporter et que la grande majorité des gens ont tout simplement
refusé d’accepter. Ce rejet a-t-il découragé notre Seigneur ? Pas du tout, Il avait une
mission et Il l’a exécutée sans dire un mot.

Savez-vous combien de sauvés Jésus a laissés sur la terre lorsqu’Il est monté au
ciel ? Tenez vous bien ! Aucun, car personne n’avait encore reçu le Saint-Esprit à ce
moment-là, pas même les apôtres ! Mais, le jour de la Pentecôte, Pierre se leva au
milieu des disciples assemblés au nombre d’environ cent vingt personnes (Actes
1:15). Trois ans et demi de mission et cent vingt (120) convertis vivants… Mais quel
beau commencement ! Revenons dans Matthieu et aux disciples. « Et s’étant assis
sur la montagne des Oliviers, ses disciples vinrent à lui en particulier et lui dirent :
Dis-nous quand ces choses arriveront, et quel sera le signe de ton avènement et de
la fin du monde. Et Jésus, répondant, leur dit : Prenez garde que personne ne
vous séduise. Car plusieurs viendront en mon nom, disant : Je suis le Christ, et
ils séduiront beaucoup de gens » (Matthieu 24:3-5). Déjà, Jésus les avertissait qu’il y
aurait  des  prédicateurs  qui  prêcheraient  au  nom  de  Jésus  et  malgré  cela
séduiraient beaucoup de gens. Certains diront suivre le Christ, d’autres diront être
le Christ.

Mais comment pourront-ils réussir ? C’est ici que nous voyons vraiment ceux que
Dieu appelle. Depuis les débuts de l’Église, beaucoup de gens vont au service pour
passer le  temps,  car  rares sont  ceux qui  vérifient  tout  ce qui  est  prêché pour
s’assurer que c’est vrai. On dit que l’habit fait le moine. Surveillez ceux qui ont les
plus grandes congrégations, pour voir la variété des habits,  mais le manque de
contenu des sermons ! Et c’est ainsi que les pauvres brebis se font endormir par
celui qui instruit au nom de Jésus. « Vous entendrez parler de guerres et de bruits
de guerres ; prenez garde de ne pas vous troubler, car il faut que toutes ces choses



arrivent ; mais ce ne sera pas encore la fin. Car une nation s’élèvera contre une
autre nation, et un royaume contre un autre royaume ; et il y aura des famines, des
pestes et des tremblements de terre en divers lieux. Mais tout cela ne sera qu’un
commencement de douleurs » (Matthieu 24:6-8).

Environ soixante-dix ans plus tard, JÉSUS revient sur ce qui se passera dans les
derniers jours, mais, cette fois, dans une vision apocalyptique donnée à Jean, le
disciple que Jésus aimait. Mais cette fois-ci, nous recevons également la prophétie
de la grande tribulation des trois ans et demi, où mille deux cent quatre-vingt-dix
jours. Où sera Dieu lors des futures guerres ? Il délivrera, comme par le passé, mais
ce sera différent cette fois ! Nous venons de voir que ce sera très différent cette fois,
car il faut mettre un terme une fois pour toutes aux guerres sans fin pour avoir
finalement la paix pendant mille années sur cette terre.


